



梅雨を乗り越えて夏到来と思うような、暑い日が多くありました。気温や室温・湿度にも留意しながら過ごしました。



なかよし遊び

登園し荷物の準備が終わると、自分の好きな場所に行って遊びます。最近、屋上園庭で三輪車に乗ってドライブを楽しむ子が多くいます。

三輪車に乗るだけでなく、ガソリンスタンド、洗車場、修理工場など、子ども達が「こんなものがあたらいいな」と考えたものを実際年長さんが作り、店員になりきり、遊びの中で活躍しています。

写真は洗車場です。三輪車が水で綺麗になったら、雑巾を手に持って吹き上げる子もいますよ。大人の世界が再現されていますね。



どろんこ遊び

裸足で遊ぶと気持ちいい！

心まで開放！

友達と一緒に砂の穴に入って、とにかくおもしろい！

ごちそうごっこ、かぞくごっこ、おんせんごっこ、トンネル・ダム作りなど、友達と一緒に遊ぶって楽しいね！



体操教室 6月12日

オハナ体操教室の小池先生と一緒に、全園児体をいっぱい動かして遊びました。年齢によって内容は違いますが、小池先生の元気あふれる指導で、楽しい雰囲気の中、体の動かし方や跳び箱を跳ぶコツなどを教えていただきました。小池先生に大きな声で「オッケー」「いいね」と言われると嬉しくますます張り切る子ども達でした。